

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 20. September 2011

Das Fest der Kulturen - ein voller Erfolg!

Im Rathausinnenhof war am vergangen Sonntag beim Fest der Kulturen richtig was los. Ca. 300 Bürgerinnen und Bürger besuchten die Veranstaltung. Es gab unter anderem internationale Tänze und Speisen und ein Kinderprogramm. Hüsamettin Eryilmaz, 1. Vorsitzender des Ausländerbeirats, eröffnete gemeinsam mit Bürgermeister Daniel Tybussek und Semre Kanisicak vom Kreisausländerbeirat das Fest. Es war ein voller Erfolg.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de